

Fecha	Sección	Página
04.02.2009	Primera - Opinión	13

LÓPEZ NARVÁEZ

Contlapaches, senadores y diputados federales traman y ofrecen reformas y reformitas de emergencia para un país ensangrentado como Iraq, y desilusionado.

uerras dos

FROYLÁN M. LÓPEZ NARVÁEZ

fera, incrementada abiertamente en y judicaturas. el gobierno legalizado de Felipe Calderón Hinojosa, la guerra de los narcotraficantes entre sí, contra el Ejército y cuanta policía se inventa, reforma o amalgama. La otra es la guerra crónica y de siempre entre ciudadanos que tienen como afán medular la conquista de poderes administrativos y legislativos, destacadamente.

Senadores de los partidos eminentes, el PRI, el PAN y el PRD, se reunieron el fin de semana reciente. Encerrada con sus sigilos, la bancada priista, pastoreada por Manlio Fabio Beltrones, divulgó la estrategia de los amigos, adversarios y enemigos, según la coyuntura, para contlapachear - tlapachos, cubrir el ave los huevos, ponerse de acuerdo para encubrir alguna acción. El encubrimiento se fraguó en torno a sus negocios electorales próximos.

Estos señores y señoras (ha de haber también alguna señorita, por supuesto) convinieron, según el sonorense: "Ante la perspectiva de una elección complicada (quiso decir, se colige, intrincada, dificultosa), por la participación abierta del Gobierno a favor de su partido, el PRI en el Senado impulsará una agenda en apoyo al empleo, por la seguridad y con reformas a una política social contra la desigualdad, para vigilar recursos y delegados federales". Se aludió al oprobioso y lamentable concepto, maligno para todos, "Estado fallido", cuya es la imputación para calificar a la administración federal

Recusó a la política, tradicional en su partido, que consiste en el juego electoral del manejo de los recursos públicos para lograr efectos partidarios. Hubo de haberse mordido la lengua, o haber tenido reminiscencias del modo constante en que los gobiernos federales y locales del priato manipularon y manipulan dineros

n México hay dos guerras declara- públicos para ganar elecciones de toda das, manifiestas: la patética y mortí- monta y más de una posición en tribunales

> Su lideresa, tlaxcalteca y compositora, Beatriz Paredes, también recriminó el uso de la mezcla de referir la aplicación de políticas públicas panistas con el afán de mantener curules en el antro de San Lázaro.

> En Jiutepec, Morelos, los senadores panistas contradijeron las reclamaciones de sus compañeros concertacionistas del PRI. Señores y señores, panófilos de hoy (no se divulgó presencia femenina y ya que no se endilga a panistas el sarcasmo de señoritos, como antaño) y su incrustación felipeña, con su presidente Germán Martínez, adujeron derecho de acogerse a la exaltación y divulgación de lo que estiman presunción de alardear con logros sociales en el tenue calderonismo. Van a ser cuidadosos, dijo Héctor Larios, para no incurrir en violaciones a la nueva ley electoral. Esto lo manifestó el líder diputadil del PAN en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

> Carlos Navarrete hizo saber el ataque contrapropagandístico del menoscabado y contradictorio partido solar azteca. Es sabido que ellos identifican a la nación con el imperio azteca -y no con etnias y poderes precolombinos, maya, olmeca, tarahumara o de otros pueblos o etnias eminentes en el pasado y presente mexicanos. Van a inculpar al gobierno de la Federación de los atosigantes yerros e infortunios muy graves del combate al crimen organizado, el descuido a la ya pronto gran empobrecedora crisis económica del capitalismo internacional en México. En cada estado harán ajustes contrapropagandísticos.

> El atraco sañudo, grosero, de las televisoras de lucro y ponzoña, al presentar comerciales políticos, apretujados en momentos clave de atención a progra-

Página 1 de 28971.00 \$ 28 Tam: 333 cm2



Fecha	Sección	Página
04.02.2009	Primera - Opinión	13

mas radiofónicos y televisivos, es afrenta que daña y vulnerará actitudes mejores y respetuosas de los votantes que son tratados como ingenuos o imbéciles y sensibleros. La telebasura unida a la porcipolítica actual. Provocan pena e irritación sus publicistas del libre mercado publicitario. ¡Guácala!

Los cebos para votantes, la agenda por actuar, incluye estos temas o problemas: PRI, ley de emergencia para enfrentar la crisis financiera; reducción de precios de diesel y energía eléctrica; reforma de política social, deducción de impuestos en medicamentos; modificar las abusivas prácticas bancarias; conclusión de la ley antisecuestros. El PAN supone que podrá jalar votantes con reforma laboral; con legislativos para reelección y número de padres de la patria; impedimento del aborto voluntario, reformas para el auxilio de pequeños y medianos empresarios; créditos laxos; propiciar luchas, competitividad, empresariales; tazas de interés menos leoninas.

Los perredistas harán la oferta de una Ley de Desarrollo Económico Productivo, aplicación acelerada del plan anticrisis calderosa; más recursos para obras generadoras de inversión; reducción de precios de gasolina y diesel, austeridad y racionalidad del gasto social.

Con tales ofertas reformistas los señores senadores y diputados, sus comandantes partidarios, suponen que convocarán votantes. Votación intermedia y entre frustraciones y miedos, empobrecimientos y propaganda partidaria simplona y menos, las contlapacheadas de los profesionales de poder político no serán renovadoras de casi nada que importe mucho. Y con tantos nepotes, clanes y tribus, no se avizora que julio sea trascendente.

Correo electrónico: froymln@prodigy.net.mx